FAX0748-24-1457







9/17

あなたの歯は大丈夫?

歯はハ☆歯っぴー講座

湖東保健センターで、市健康推進員協議会湖 東支部と市健康推進課が主催する「歯はハ☆歯っ ぴー講座」が開催されました。この講座では、井 田歯科東診療所の井田亮歯科医師が「今なら間 に合う、歯のはなし」と題した講演を行いました。

また、講演の後は、参加者約40人が、歯周病 の簡易検査をしました。この簡易検査は、専用

のガムを噛んで 唾液を専用容器 に溜め、その唾 液から出血検査 や炎症検査を行 うもので、近畿 では初めての実 施になりました。



9/23

明治・大正の衣装がずらり ぶらっと五個荘まちあるき

五個荘地区で「ごかのしょう新近江商人塾」「ぶらり まちかど美術館・博物館」「近江商人街並み灯り路」の3 つのイベント合同で「ぶらっと五個荘まちあるき」が開か れ、不安定な天候ではありましたが、約15,000人が秋 の一日を満喫しました。

「ごかのしょう新近江商人塾」の「時代絵巻行列」では、

華やかな鹿鳴館ドレス の貴婦人、商家の娘、 子どものなべぶた行 商、天秤棒を肩に全国 を行商した近江商人旅 姿などに扮した約100 人の行列が街中を練り 歩きました。



みんなにご利益を!

百済寺仁王門の大わらじ掛け替え

東近江市八景の一つである湖東三山の百済寺 で、そのシンボルとも言うべき仁王門の大わらじ (縦2.5メートル、幅1.5メートル)の掛け替え が行われました。

新しいわらじ は、地元の老人 クラブの有志15人 で、わら250束を 使用して作成し、 奉納されました。

わらじの奉納 は、戦後4回目に なり、前回は平成 14年に行われま した。



10/5

環境×健康のぎんりんBizスタート 電動アシスト自転車導入

市と八日市商工会議所は、太陽光発電を利用して充電 する電動アシスト自転車の実証実験を始めました。

スイッチオンセレモニーを行ったこの日は、西澤市長が 発電スイッチを起動した後、八日市商工会議所地域開発 委員会の西野正芳委員長や京セラ㈱滋賀八日市工場の松 下茂次工場長らとともに市役所と八日市商工会議所の間 を電動アシスト自転車で往復しました。

なお、「ぎんりん」は自転車の輪を意味する銀輪から、 「Biz」 はクールビズなどで使われているビジネススタイル

の短縮形で、「ぎんり んBiz」とは、環境に やさしい自転車を活 用した新しいビジネ ススタイルを提案す るために東近江市が 考案した造語です。



近江商人博物館のホームページがリニューアル!

近江商人博物館のホームページが、塚本喜左衛門氏のご協力によ り、リニューアルしました。

塚本氏は、五個荘金堂町出身で、ツカキグループの代表取締役社 長を務められておられ、本業の傍ら、近江商人の理念「三方よし」 を紹介する講演活動を行い、その謝礼金で、毎年さまざまな品々を ご寄贈いただいております。

今回のリニューアルも、塚本氏に全面的にご支援いただき、実現 することになりました。まさしく、近江商人の理念である「三方よし」 の精神によってできた新たなホームページと言えます。

新しいホームページのURL http://omishounin.boy.jp/

